

ASAP suscribe acuerdo en rechazo a "injerencias internacionales"

Autor Administrator

Tuesday, 10 de November de 2015

Modificado el Monday, 09 de November de 2015

La canciller de la República, Delcy Rodríguez, informó que en la reunión de cancilleres de la ASAP, se logró firmar un acuerdo birregional en defensa de la autodeterminación de los pueblos y la no interferencia en asuntos internos de los países. Este consenso se logra luego de que Venezuela denunciara una violación de su espacio aéreo por EEUU.

Rodríguez indicó que se realizó un consenso en torno a la situación de Palestina

EL UNIVERSAL

Caracas.-La canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó que se logró un acuerdo en rechazo a "injerencias internacionales" por parte de la Reunión de Cancilleres y Altas Autoridades de la IV Cumbre de Países Árabes y Suramericana (ASPA), realizada en Riad, Arabia Saudita. En el acuerdo se tipifica el apoyo a la autodeterminación de los pueblos y de no interferencia en los asuntos internos de los países.

Este acuerdo birregional se realiza luego de que el Ministro para la Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, informara el día sábado 7 de este mes una supuesta violación del espacio aéreo venezolano por parte de una aeronave de EEUU, modelo DASH-8.

Rodríguez agregó que esto responde al decreto firmado por el presidente Barack Obama el pasado marzo en cual calificó a Venezuela como una "amenaza inusual y extraordinaria" y añadió que "hemos logrado que se rechace cualquier tipo de interferencia, venga de donde venga".

Durante la reunión de cancilleres también se abordaron temas con respecto a las inversiones diversas en áreas estratégicas y resaltó que "se ha multiplicado por seis" el intercambio comercial.

Con relación a Palestina, destacó que la ASPA también logró un consenso para lograr que ese país obtenga el "reconocimiento como miembro pleno en las Naciones Unidas y exigimos a Israel que regrese el territorio a Palestina, que cese en las agresiones. Esto es una situación que violenta el Derecho Internacional".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151109/asap-suscribe-acuerdo-en-rechazo-a-injerencias-internacionales>